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箕面市立メイプルホール・

グリーンホール（箕面市立市民会館）

利用者等による意見交換会

～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～
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指定管理者

公益財団法人箕面市メイプル文化財団



メイプルホールについて

その他

項 ご意見（要約） 考え 件数

1

大ホールで演奏会をする際に、中

央生涯学習センターの部屋備品で

ある楽器を持ちだせなくなり不便

になった。有料でも良いので楽器

をホールに持ちだせるようにして

ほしい。もしくは、ホール用の打

楽器を保有してほしい。

市で、中央生涯学習センター各

部屋の楽器は、①「それぞれの

部屋のために用意された備品で

あり、ホールで利用するもので

はない」という考え方に基づき

持ち出しが不可となった。特に

②「音楽室 (大 )の利用頻度は非常
に高く、利用料金を支払ってい

ただいたとしても、他の団体の

練習できる機会が失われること

も大きな問題」だと捉えられて

いる。また、財団が保有する場

合、非常に高価なものであり費

用の問題もあるが、指定管理の

立場のため楽器の保管場所もな

い。もし、指定管理者が財団で

はなくなった場合、管理施設か

ら撤去しなければならず、大き

な物的資産を保有しにくいとい

う問題もある。ただ、皆さまが

問題に直面されていることは分

かりましたので、中央生涯学習

センターの館長とあらためて話

をいたします。

1

項 ご意見（要約） 考え 件数

1

ホール抽選会が、月初めの朝にあ

るが、仕事の関係で参加するのが

難しい時がある。日を変えるか、

時間を夜にするか等、検討してほ

しい。

開館当初から月初めに抽選会を

行っている。他市のホールも月

初めの朝に行われるのが一般的

である。夜に変更すると、他市

のホールで落選した団体もメイ

プルホールの抽選に参加するこ

とが予想され、倍率もあがるこ

ととなり、今以上に利用してい

ただきにくいホールとなってし

1



まう。そのため、現在の月初め

の朝が一番メイプルホールを利

用したいかたが利用できる方法

であると考えている。

２

ホールの抽選もシステムで行って

はどうか。

システム抽選にした場合、利用

者の顔が見えないため、考えに

くい。他市のホールで自動抽選

によりトラブルが増えたという

声も聞いていることから、シス

テムでの抽選は行わない。

１


